Secteur pastoral Val-de-Bièvre



Théo-Café

Vendredi 21 septembre 2007 20 h 30

Un logement pour tous

Comment loger tous les demandeurs ?

Un an après l'évacuation du squat de Cachan, et alors que l'on parle de « droit au logement opposable », le Théo-café revient sur cette question, toujours présente dans notre actualité locale.

Les initiatives existent : installation d'un logement passerelle à l'église Saint-Jean avec le Secours catholique, actions individuelles et associatives...

Venons nous sensibiliser, échanger, débattre sur ce sujet d'actualité qui ouvre une nouvelle année du Théo-café.

Théo-café, un lieu ouvert à *tous* pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan

http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html